



Los Deshechos de la Semana / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Ya pasaron casi 30 días de aquella elección del 2 de junio y todavía las heridas no cierran. Ahora el que está afectado, se dice, es el diputado del PT, al que ya le llaman **Gerardo Fernández ‘Llorona’**: “Ya me chin... me dejaron fuera, estoy haciéndole al pende... aquí convalidando el atropello”. Y todo porque de plano se molestó cuando le dijeron que no le toca la coordinación de Morena en el Senado”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5697?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5697&authkey=!AOKwVYA913iNLKg&ithint=video&e=fhVWp>